

Das Filoxenes Katoikies begrüßt Sie in einem üppig bewachsenen Garten, nur 100 Meter vom Strand entfernt. Freuen Sie sich auf geräumige Zimmer zur Selbstverpflegung unweit der Geschäfte und Restaurants von Diakofti.

Die geräumigen Zimmer im traditionellen Design des Filoxenes Katoikies sind komfortabel eingerichtet. Alle Zimmer zur Selbstverpflegung sind gut ausgestattet und bieten Ihnen maximalen Freiraum beim Zubereiten Ihrer Mahlzeiten wann immer Sie es wünschen. Ihr weitläufiger Balkon bildet den perfekten Ort für einen entspannenden Drink bei Sonnenuntergang.

Ihren Tag beginnen Sie bei einem reichhaltigen Frühstück in der bequemen Umgebung Ihres eigenen Zimmers. Das Filoxenes Katoikies liegt nur einen kurzen Spaziergang von den traditionellen Cafés und Geschäften in Diakofti entfernt und schafft so einen guten Ausgangspunkt zum Erledigen Ihrer Einkäufe.

WLAN nutzen Sie im gesamten Hotel kostenfrei. Darüber hinaus nutzen Sie beim Erkunden Kythiras mit dem Auto kostenfreie Privatparkplätze.

Einer der schönsten Strände von Kythira liegt nur einen kurzen Spaziergang entfernt und bildet den idealen Ort zum Schwimmen und Sonnenbaden.

---

Filoxenes Katoikies enjoys a lush garden setting just 100 metres from the beach and offers guests spacious rooms with self-catering facilities, close to Diakofti's shops and restaurants.

The spacious rooms at Filoxenes Katoikies are comfortably furnished and decorated in a traditional style. Each one is well-equipped for self-catering, allowing you to enjoy meals when you choose. The spacious balconies are an ideal place for relaxing with a drink and admiring the sunset.

Guests can start their day with a rich breakfast served in the comfort of their rooms. Filoxenes Katoikies is just a short walk from Diakofti's traditional cafés and shops, for your grocery shopping.

Free Wi-Fi internet access is available throughout. If you're exploring Kythira by car, you can also benefit from free private parking facilities.

One of the most beautiful beaches of Kythira is just a short walk away and is the perfect place for swimming and soaking up the sun.